

—Nous apprenons avec douleur que Monsieur le Grand-Vicaire Proulx est assez gravement malade.

—M. l'Abbé Provancher, qu'une grave indisposition avait forcé d'aller demander à un climat plus doux que le nôtre, le rétablissement de sa santé, est de retour, et se félicite, dit-on, de son voyage, qui lui a été profitable sous plus d'un rapport.

—Si l'on en croit le rapport du bureau de santé de New-York, plus de 20,000 personnes sont forcées d'habiter sous terre, dans des caves infectes ! Nous Canadiens, tout arriérés que nous sommes, nous ne voudrions pas condamner nos forçats à habiter de semblables réduits !

—Pie IX, le 259ième successeur de St. Pierre, est né le 13 Mai, 1792. Il occupe la chaire pontificale, depuis le 16 Juin 1846, et il a été couronné le 21 Juin de la même année.

—Une vingtaine de jeunes compatriotes, tous ex-zouaves pontificaux sont rendus au lac Mégantio pour y jeter les bases d'une colonie. Ils seront bientôt suivis par un nombre d'autres aussi considérable. Cette colonie est sous les auspices des sociétés de colonisation de Montréal. Un prêtre, le Révd. M. Séguin, ci-devant vicaire à Verchères, est à la tête de ces courageux colons.

Puisse ce bel exemple donné par ces vaillants défenseurs de Pie IX être suivi par tant de leurs compatriotes qui jusqu'ici ont préféré aller user leurs forces au service des maîtres de chantiers ou dans les usines des Etats-Unis.

—Le 23 Mars dernier, Sa Sainteté Pio IX, sur la requête de 800 à 900 évêques, a déclaré St. Alphonse de Liguori, Docteur de l'Eglise.

Outro sa théologie qui est acceptée et étudiée par toute l'Eglise, et ses ouvrages sur la spiritualité qui sont très répandus, ce grand Saint est encore le fondateur de la Congrégation des Lazaristes dont le but est de donner des missions aux pauvres et de prêcher des retraites au clergé.